

Lebenslauf Dr.med. Juliane Eilers,  
Weiterbildungsassistentin für Kinder- und Jugendmedizin

Von 2008 – 2015 absolvierte ich das Studium der Humanmedizin an der Ruprecht- Karls- Universität in Heidelberg. Während dieser Zeit war ich Stipendiatin der Studienstiftung des Deutschen Volkes. Zehn Monate des Studiums verbrachte ich in Madrid an der Universidad Complutense de Madrid. Während des Studiums arbeite ich in mehreren Praktika ebenfalls in Kliniken im Ausland, in Rumänien, Kamerun und Ecuador und vertiefte meine Sprachkenntnisse in Englisch, Rumänisch und Spanisch.

Von 2013-2014 forschte ich, gefördert durch das Junior Career Fellowship Stipendium der Molecular Medicine Partnership Unit (Universitätsklinikum Heidelberg und EMBL), in der Arbeitsgruppe von Prof. Kulozik an der Universitäts-Kinderklinik Heidelberg im Bereich kindlicher Leukämien und promovierte schließlich mit dem Thema „Identifizierung und Evaluation somatischer Alterationen der T-ALL im Kindesalter“.

2015 begann ich meine Weiterbildung zur Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin am Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin in Heidelberg. Im Rahmen der strukturierten Weiterbildung erwarb ich Kenntnisse in allen Bereichen der Pädiatrie, legte durch klinische Rotationen aber einen besonderen Fokus auf kindlichen Infektionserkrankungen (Infektiologie und Allgemeinpädiatrie), auf Früh- und Neugeborenenmedizin (Neonatologie und Frühgeboren-Intensivstation), auf Notfallmedizin (Notfallambulanz), auf kindliche Herzerkrankungen (Kinderkardiologie), sowie auf die Betreuung von chronisch kranken Kindern mit besonderem Förderbedarf (Sozialpädiatrisches Zentrum).

Seit bald 4 Jahren lebe ich mit meinem Mann und meinen drei Kindern in Dossenheim, seit dem Frühjahr 2024 arbeite ich als Teil meiner Facharztausbildung in der Praxis von Frau Dr. Feldhütter. Die Arbeit in der ambulanten Versorgung von Kindern und Jugendlichen und die kontinuierliche Patientenbetreuung und Begleitung der Familien bereitet mir sehr viel Freude.